



Mi Universidad

Control de lectura

Yahir Franco Cristiani Vázquez

Segundo parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Segundo semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 26 de abril del 2024

Medicina tradicional china y japonesa

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
YAHIR FRANCO

En este texto habla acerca de lo que es la medicina china, que llega a originarse hace más de 2000 años, la cual todos los conocimientos se basan principalmente en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia de lo que es el flujo inadecuado de la fuerza vital. Se restablece la circulación de que mediante el equilibrio de lo que son las fuerzas opuestas del Yin y el Yang, que se manifiesta en el cuerpo como frío y el calor, interno y externo y deficiencia y exceso. La cual se llega a utilizar lo que son las diversas prácticas para preservar y restaurar el qi y por lo tanto también lo que es la salud lo cual lo más comúnmente utilizado es en estos casos son el uso de las hierbas medicinales, acupuntura, en este caso otras más prácticas llegan a incluir dieta, masajes y también ejercicios de meditación llamada qi gong. En el caso de los usos de la MTC la cual se utiliza a menudo en las categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de enfermedad en el caso de lo que es la deficiencia general exceso de Yin o Yang. En el caso de la recolección de pruebas con una alta calidad es muy difícil de tenerlas a disposición debido a que para tener en cuenta y conocimientos de estas plantas que tienen los ingredientes activos de las hierbas de la MTC no se purifican

Imanes terapéuticos

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
YAHIR FRANCO

En este texto podemos conocer sobre lo que es la utilización imanes de alta potencia en la afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica médica natural y tradicional del ISM de Camagüey. Según en el caso de lo que es la medicina tradicional: terapias alternativas electromagnética de enfermedades musculoesqueléticas, se dio a conocer que todas y cada una de las personas que habitamos en el planeta estamos permanentemente influenciados por el magnetismo, por el simple hecho de vivir sobre la tierra en si esto llegándose a considerar un gigantesco imán. Y ya desde hace un muy buen tiempo los hombres han sabido que unas rocas de la región de lo que es magnesia en el caso de asia menor, posesión de cualidades magnéticas. Es precisamente por el nombre de la región que los fenómenos provocados por esos materiales se les conocen como magnetismos. En el caso de los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantienen sus propiedades magnéticas solo cuando están conectados a la corriente han demostrado ser de mucha utilidad y ayudando esto a que se pueda llegar a realizar y esto puede llegar también a ser de mucha utilidad para ciertas dolencias que se puedan llegar a presentar y ya desde tiempos inmemorables han sido utilizados para las lesiones más localizadas en el caso de lo que es la electro-

Referencias

1. Correa, CIE. G. (2020b). Acupuntura japonesa: su desarrollo a lo largo de la historia
a
Revista Interacional de Acupuntura, 14(3), 117-122
<https://doi.org/10.1016/iacu.2020.07.003>
2. De Salud, S. (s. f). Homeopatía en México. gob.mx
en
<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>
3. Arias, A. G. (2015) El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea
ResearchGate.
https://www.researchgate.net/publication/282161460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea
4. Ulises, S.S, & Consuelo, R. G., V. (s. f). Terapéutica con manes en afecciones del
S.
aparato locomotor.
http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-215X2000000100006